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    本年もどうぞよろしくお願いいたします！ 

     平成３１年（２０１９年）を迎えました。旧年中は、本校 

    の教育活動にご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうご 

ざいました。教職員一同、昨年以上の結束力で子どもたちの 

ために尽くしていきます。                 校舎前に咲くサザンカ（１月） 

     後期後半（１月から３月）は、１年間のまとめと振り返り、新年度へ向けての準備の 

３ヶ月です。学校教育目標『ふるさとに愛着をもち 心豊かで主体性のある 三井っ子の育成』 

をめざし、チャレンジ目標「自ら学ぶ さわやかあいさつ すすんで運動」を子どもたちに日々 

の生活の中で意識させ取り組む中で、１年間のまとめと振り返りを行っていきたいと思います。 

保護者・地域の皆様におかれましては、今年も変わらぬご理解とご協力、ご支援をよろしくお願 

いいたします。 
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転出予定の連絡は早めに 
 

 学校では今後、来年度の教育課程や学

級編成、教科書、教材等の準備を進めて

いきます。そのため、児童数の変動をで

きるだけ早く知ることが必要です。新年

度（3１年度）４月に校区外に転居を予

定されている方は、できるだけ早く学級

担任に知らせてください。また、校区外

から校区内（三井小）に転入者があると

いう情報がありましたら、併せてご連絡

ください。新入児につきましても情報が

ありましたらご連 

絡ください。どう 

ぞ、よろしくお願 

いいたします。 

親切にしてもらったけど・・・・！ 
           

今年のお正月も温泉一人旅に出かけました。

昨年度のような失敗をしないように時間にゆ

とりをもって、紀伊半島にある温泉でゆったり

した時間を過ごし、その後博多行き「のぞみ」 

最終列車まで大阪の街を散策しました。大阪では途中から冷たい雨が

降り始め、傘を持参していなかった私の体は少しずつ冷えていき、ふ

さふさの髪の毛も地肌にべっとりとなっていきました。そんな私が横

断歩道で信号待ちをしていたとき、傘を２本持っていた若者が 「ど

うぞ」と言ってビニル傘を１本差し出してくれました。私は有り難く

その傘をいただき、その後、新大阪駅から最終「のぞみ」に乗り込み

ました。乗車後、うとうとしているうちに、「徳山駅」のアナウンスが

あり、あわてて下車の準備をし、ホームに降りました。階段を降りて

いるときに気がつきました。若者にいただいた傘を車内に置き忘れた

ことを。せっかくの善意が・・・と悲しくなりました。善意の 

あの傘は、今、博多の忘れ物センター？で悲しく私の引き取り 

を待っているかもわかりません。ごめんなさい！（湊谷体験）      

賀茂神社へ初詣 

平成 3１年 1月 1日元旦、賀茂神社は

昨年以上の初詣客で賑わっていました。

本校の児童や保護者、三井小の卒業生に

出会い、新年のあいさつを交わしました。

国指定の重要文化財の朝鮮鐘をつくこと

ができ、ぜんざいもいただきました。 

今年も皆様にとりまして、よい年にな

りますように。 

 

タイムカプセル掘り出しに立ち会って 
 宇部市内の小学校に勤務していた時の子ども達。平 

成２２年度卒業生が埋めたタイムカプセル掘り出し・ 

開封式が年末に行われ、参加しました。当時の担任３ 

名と特別支援学級担任３名も来ておられ、二十歳を迎 

えた５０数名の卒業生、保護者とで再会を喜び合いました。ヤンチャ 

をしていた子ども達ですが、礼儀正しく、ハキハキと自分の今を語る 

ことができるなど、立派に成長していました。タイムカプセルを掘り 

出すのは男性、開封は女性と自然と役割が決まり、片付けまで誰に言 

われることなく自分たちでしていました。私は５年生の彼らの理科を 

担当していましたが、全員、私のことを覚えており、カープ談義に花 

を咲かせました。 

 子どもって変わりますね。泣き虫も忘れ物が 

多かった子も今では責任感があり、人の役に立 

っています。親の支援・協力があり、心根が優 

しい。そんな子ども達でした。（湊谷体験） 


